



25 de octubre de 2022

Honorable Orlando Aponte  
Rosario  
Presidente  
Comité de lo Jurídico, Cámara  
de Representantes de PR  
San Juan, Puerto Rico

### **Católicas por el Derecho a Decidir Apoyan el PC 1403**

Estimado Representante Aponte Rosario,

Católicas por el Derecho a Decidir (CFC por sus siglas en inglés) es una organización sin fines de lucro que encuentra, educa, y empodera a las personas de fe a apoyar los derechos reproductivos de las mujeres y las personas gestantes. Desde el 1973 hemos trabajado en los Estados Unidos y alrededor del mundo para asegurar que las personas puedan determinar libremente sus decisiones sexuales y reproductivos con dignidad y respeto. Es por esa razón que queremos expresarnos a favor del Proyecto de la Cámara 1403. La Ley para los Derechos de las Mujeres y Personas Gestantes es un paso importante en el camino para garantizar que cada persona pueda tomar decisiones relacionadas a su salud sexual y reproductiva ejerciendo plenamente su libertad de conciencia.

Como católicas y personas de fe creemos en una teología de justicia social que nos responsabiliza de asegurar el bienestar y los derechos humanos de todas las personas – eso incluye la habilidad de una persona de tener autonomía sobre sus cuerpos, de decidir si quiere tener hijos, y, si así lo decide, de criar en condiciones seguras y sostenibles. Nuestra fe demanda que trabajemos para dismantelar sistemas pecaminosos de injusticia tales como el racismo sistémico, la inequidad de género, la inseguridad económica, la falta de acceso a la educación entre otros sistemas de opresión. Creemos en que las personas merecen decidir libremente sobre sus cuerpos.

Parte importante del derecho a decidir es garantizar el derecho humano a tener acceso a todo el espectro de cuidados reproductivos, incluyendo el acceso al aborto seguro. El acceso al aborto avanza el bien común permitiendo así que las mujeres y las personas gestantes puedan tomar decisiones sobre su cuidado reproductivo y, de igual forma, participar plenamente en el buen vivir de su comunidad. Creemos que las mujeres y las personas gestantes fueron creadas a la imagen y semejanza de un Dios de justicia, equidad, y compasión. Honramos esa unidad fraternal comprometiéndonos a luchar para garantizar el cuidado de salud y reproductivo que cada persona merece.

La Ley para los Derechos Reproductivos de las Mujeres y las Personas Gestantes refleja nuestros valores de fe. Las personas católicas y de fe honramos el que las mujeres y personas gestantes tomen decisiones sobre sus cuerpos, sus familias, y sus futuros de acuerdo con su conciencia, valores, y circunstancias libres de imposiciones religiosas e intervenciones del estado.

In Good Conscience

1436 U St NW, Ste 301 | Washington, DC 20009 | (202) 986-6093 | Fax (202) 332-7995  
cfc@catholicsforchoice.org | catholicforchoice.org

Destacamos que el Catecismo de la Iglesia Católica dice que “los seres humanos siempre deben obedecer el juicio de su conciencia. Si el/ella está actuando deliberadamente en contra de esta, se está condenando a sí mismo.” Así también nosotras entendemos la conciencia como un regalo sagrado y una responsabilidad. Somos llamadas a seguir nuestra conciencia y respetar el derecho de otras de hacer lo mismo. Finalmente, arraigadas a nuestra fe y afirmadas por la libertad de conciencia, nos reiteramos a favor de La Ley para los Derechos de las Mujeres y Personas Gestantes.

Si tiene preguntas dude en contactarme a la siguiente dirección  
[shanson-quintana@catholicsforchoice.org](mailto:shanson-quintana@catholicsforchoice.org).

Respetuosamente,

*Steph Hanson-Quintana*

Steph Hanson-Quintana  
Organizing Manager  
Catholics for Choice